

## Le Bus de la Vue fait escale à Terrasson

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 25 Novembre 2021 23:41

---



Le bus de la vue fait escale ce jeudi 25 novembre à Terrasson, quai du 14 Juillet, jusqu'à 18 heures. Aménagé par le Lion's Club, ce camping-car tout équipé en bureau ophtalmo, sillonne les communes du Sud-Ouest. Ils ne sont que deux bus en France. Tous les rendez-vous ont déjà été pris pour un dépistage gratuit de la vue où il était demandé de s'inscrire au 06.47.71.16.50. Mais le bus reviendra...

Le bus de la vue, c'est un investissement de 130.000 euros environ, dont plus de 80.000 euros pour le véhicule et plus de 40.000 euros pour les appareils nécessaires au dépistage de la vue. A son bord, le médecin ophtalmologiste bénévole, à la retraite, réalise le dépistage et donne aussitôt les résultats. Cela peut permettre de se rassurer si tout va bien, ou d'aller chez un opticien. En cas d'alerte, ce dépistage peut servir à obtenir un rendez-vous plus tôt chez un ophtalmologue en service.

Claudine Liarsou, 1ère adjointe au maire de Terrasson, est venue remercier l'équipe de volontaires qui organise cette opération pour les Terrassonnais. Selon Wab (Ouaboutou) Helfenberger : "Le lions club de Terrasson compte une vingtaine de membres et bientôt un peu plus.... Le prochain rendez-vous sera le Téléthon". Claude Mermet, responsable du Lions Club au niveau de l'ancienne Aquitaine, était présent également.

**- Photo : de gauche à droite Claude Mermet, responsable du Lions club du Sud-ouest, Claudine Liarsou, 1ère adjointe au maire de Terrasson, et Wab Helfenberger responsable du Lions club de Terrasson**

## Le Bus de la Vue fait escale à Terrasson

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 25 Novembre 2021 23:41

---

- [Interviews audio](#)